

Piri corrió a contarle a Papá Noel lo que había descubierto. Papá Noel sonrió y dijo: "Qué bien, Piri! Las luces pequeñas pueden ser igual de mágicas que las grandes, y juntas crean una luz hermosa que guiará mi camino." "

Papá Noel salió en su viaje y la linterna brilló con la luz de las pequeñas estrellas que Pip había visto. La luz era tan cálida y hermosa que llenó de alegría el corazón de cada niño que recibió un regalo. Pip se sintió muy orgulloso de haber ayudado a Papá Noel.

Desde ese día, Pip aprendió que incluso las cosas pequeñas pueden hacer una gran diferencia. Y cuando la linterna de la esperanza parpadeaba, Pip siempre recordaba que la luz más pequeña puede iluminar el camino de los demás.

¡Cómo se sintió Pip cuando vio que la linterna parpadeaba? ¡Qué colores tenían las luces de la linterna? ¡Qué aprendió Pip al final de la historia? ¡Por qué crees que Papá Noel pudo encontrar a los niños a pesar de que la linterna tembló luces pequeñas?

Pip tomó la linterna con sus manitas y la observó con atención. Las luces eran pequeñas, casi invisibles, pero aún así brillaban con un brillo especial. Algunas brillaban con un color rojo como la frresa, otras con un amarillo como el sol, y otras con un azul como el cielo.

Pip sonrió, la linterna no estaba rota, simplemente tenía muchas luces neaveñas.

Pip era un elfo muy pequeño, tan pequeño como un caracol que vivía en el taller de Papá Noel. Cada Navidad, Pip se encargaba de encender la linternita mágica que guiaba a Papá Noel en su viaje por el mundo. Este año, la linternita parpadeaba. Pip se preocupó mucho. ¿Cómo podría Papá Noel encontrar a los niños si la luz no era brillante?

La interna de la
esperanza



Este cuento es un recordatorio de que la esperanza y la alegría pueden encontrarse en los lugares más inesperados. La historia utiliza metáforas y símiles para describir las luces de la linterna, creando imágenes vívidas en la imaginación de los niños. Además, la historia enfatiza la importancia de la colaboración y la confianza en uno mismo, enseñando a los niños que incluso los más pequeños pueden hacer una gran diferencia.